
Pièces 4 Pièces

Superficie 135 m²

Référence 83574648

Prix 1 470 000 €

Ste-Maxime
Appartement à vendre (83120)
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En  plein  Cœur  du  centre-ville  de  sainte-maxime,  bénéficiant  d'une  vue  mer

panoramique sur le golfe de saint-tropez, Découvrez ce charmant appartement de

quatre  pièces,  idéalement  situé  au  sein  d'une  résidence  en  bord  de  mer.

Récemment  rénové  avec  éLégance  cette  anné,  l'appartement  offre  un  vaste  hall

d'entré,  une cuisine  ouverte  parfaitement  équipé,  un séjour  lumineux donnant  sur

un balcon, trois chambres confortables, une buanderie, deux salles d'eau et deux

toilettes.  Une cave  privative  complète  ce  bien.  Cet  appartement  est  proposé  à  la

vente avec son mobilier, offrant ainsi une solution ...

In the heart of sainte-maxime town centre, with panoramic sea views over the gulf

of  saint-tropez,  discover  this  charming  four-bedroom  flat,  ideally  located  in  a

seafront residence. Recently elegantly renovated this year, the flat features a large

entrance hall, a fully-equipped open-plan kitchen, a bright living room opening onto

a balcony, three comfortable bedrooms, a utility room, two shower rooms and two

toilets.  A private cellar  completes the property.  This  flat  is  offered for  sale  with  its

furniture,  providing a turnkey solution for  your  new living space.  Energy class:  b -

climate ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME
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